

福山市立長浜小学校2年生  
2023年6月14日  
No.7

# スマイル31



## 記録はのびたかなあ？

2日（金）に新体カテストを行いました。今回は、5年生にテストのサポートをしてもらいながらの実施となりました。「昨年度の記録よりも良い結果を目指すぞ！」という気持ちで、どの児童も一生懸命取り組むことができました。自分の記録を確認することで、一人ひとりの成長を感じることができたのではないのでしょうか？



## ☆歯を大切にしよう☆

5日（月）の2校時に、ミニ保健の学習を行いました。今回は、これから生えてくる永久歯を大切にしようという学習しました。「お家での歯磨きはどのようにしていますか？」という問いかけに対し、たくさんの児童が自分なりの磨き方を、模型を使って実演しました。

歯ブラシの持ち方や磨く順番が人によって違うことから、「あ！自分は歯の裏側がていねいに磨けていないかも…」と、気が付く児童もいました。子ども達はミニ保健を通して、歯の大切さを再確認できたのではないのでしょうか？



## 町たんけんに行ってきました♪



8日（木）生活科の学習で、1・2校時を使って町探検を行いました。今回探検したルートは、子ども達が通学路として使っている道を中心に、庵の下方面の地域内を歩きました。子ども達は、探検を通して「季節を感じる動植物」や、「人々の様子」を観察しながら歩きました。ツバメが飛んでいる場所、トウモロコシやなすのどの夏野菜を栽培している畑や家庭、川に住んでいる大きな鯉やかわいいアメンボ。交通量の多い道路や少ない道路など、様々な発見があったようです。

12日（月）の生活科の学習では、「町たんけん」の振り返りとして、自分が見つけたお気に入りのものを付箋に書き、探検マップを使ってクラス全体で共有しながら学習のまとめをしました。

ボランティアとして参加していただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。



花や生きものを見て、きせつをかんじることができました。ひまわり・あじさい・こい・つばめ・かめなどを見つけました。ちがうきせつになったら、みんなとまたちがうところに行ってみたいです。  
(下みや さな)